



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:59

PAG - 1 -

El Salvador

El Diario de Hoy

Los artesanos nicas, en feria salvadoreña

Invitación. Quezaltepeque será la sede - Los productos nicaragüenses participarán en la exposición, en mayo

Los productores de artesanías de Nicaragua realizarán su primera feria en El Salvador.

Los alcaldes de Quezaltepeque, El Salvador, Manuel Flores; y Somotillo, Nicaragua, Saúl Pineda, ratificaron la semana pasada un hermanamiento de solidaridad que comenzaron a discutir en diciembre pasado, informó ayer el periódico nicaragüense La Prensa.

La feria productiva se realizará en Quezaltepeque entre los días 7 y 11 de mayo.

Los participantes nicaragüenses recibirán hospedajes en iglesias, gastos de publicidad, toldos, logística y seguridad ciudadana, mientras dure el evento empresarial y cultural

Detenidos por pesca ilegal

El ejército nicaragüense dijo ayer que hondureños que pescan ilegalmente en aguas nicaragüenses en el Golfo de Fonseca fueron detenidos por la Fuerza Naval, pese a las amenazas de armarse para no ser apresados.

Costa Rica



Sospechoso huye a Nicaragua

Hombre degolló a esposa en Pital

• Vecinos habían advertido a mujer que dejara la casa

Bernarda Moreno González, de 48 años, fue asesinada ayer en la madrugada, víctima de una profunda herida que presuntamente le propinó su esposo, quien se encuentra en fuga.

El hecho ocurrió a las 3 a. m. en esta localidad de la zona norte, próxima a la frontera con Nicaragua.

Alemán mal de salud

AFP. El expresidente de Nicaragua Arnoldo Alemán, condenado a 20 años de prisión por corrupción, corre el riesgo de sufrir un infarto dentro de la cárcel por los problemas de hipertensión que presentó en Semana Santa, afirmó ayer su abogado.

El exmandatario (1997-02) pasó la Semana Santa con "la presión oscilando entre 150 sobre 100, lo que podría desatarle un infarto" debido a su obesidad y las enfermedades que padece, advirtió su abogado, Mauricio Martínez.